



Centre National de Réhabilitation des Personnes Handicapées Cardinal Paul Emile LEGER
Cardinal Paul Emile LEGER National Center for Rehabilitation of Persons with Disabilities



DIRECTION GENERALE

GENERAL DIRECTORATE

COMMISSION INTERNE DE PASSATION DES MARCHES

INTERNAL TENDER'S BOARD

ADDITIF N°001

A L'AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N°003/AONO/CNRPH/DG/CIPM/ 2026 DU 20/02/2026, EN PROCEDURE D'URGENCE, RELATIF L'ACQUISITION DES EQUIPEMENTS INFORMATIQUES AU CENTRE NATIONAL DE REHABILITATION DES PERSONNES HANDICAPEES CARDINAL PAUL EMILE LEGER (CNRPH)

**FINANCEMENT : BUDGET DU CNRPH –BIP MINAS-EXERCICE 2026 – IMPUTATION :
24211**

AU LIEU DE : (ANCIEN)

PIECE N°1 : AVIS D'APPEL D'OFFRES (AAO)

En français :

12. Remise des Offres

Chaque Offre, rédigée en français ou en anglais et en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées comme tels, devra parvenir sous plis fermés, à la Direction Administrative et Financière, Service de l'Administration Générale du Centre National de Réhabilitation des Personnes Handicapées Cardinal Paul Emile LEGER (CNRPH) Tel : 699 276 964/ 691 55 03 95 au plus tard le 20/03/2026 à 12 heures précises, heures locales. Offre déposée et enregistrée dans le registre des Offres. Elle devra porter la mention :

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N°003/AONO/CNRPH/DG/CIPM/2026 DU 20/02/2026, EN PROCEDURE D'URGENCE, RELATIF A L'ACQUISITION DES EQUIPEMENTS INFORMATIQUES AU CENTRE NATIONAL DE REHABILITATION DES PERSONNES HANDICAPEES CARDINAL PAUL EMILE LEGER (CNRPH)

« A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »

14. Ouverture des Offres

L'ouverture des plis se fait en deux temps.

En tout état de cause, l'ouverture des pièces Administratives et Financières aura lieu le 20/03/2026 à 13 heures par la Commission Interne de Passation des Marchés auprès du

Centre National de Réhabilitation des Personnes Handicapées Cardinal Paul Emile LEGER (CNRPH) à la Salle de Conférences de ladite institution.

Seuls les Soumissionnaires les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une seule personne de leur choix dûment mandatée même en cas de groupement d'entreprises.

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou copies certifiées conformes par le service émetteur ou l'autorité administrative compétente, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles doivent dater de moins de trois (03) mois à compter de la date originale de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'avis d'appel d'offres.

En cas d'absence ou de non-conformité d'une pièce du dossier administratif lors de l'ouverture des plis après 48 heures accordée par la Commission, l'offre sera rejetée.

En anglais :

12.Submission of Bids

Each Bid shall be written in French or English in seven (07) copies, one (01) of which in original and six (06) copies, marked at such, and which must be sealed and deposited at the Administrative and Finance Department, General Administrative Service of CPEL/NCRPD, Tel: 699 276 964/ 691 550 395, not later than 20/03/2026 at 12h00 PM. It shall be deposited and registered in the Tenders register and shall bear the following inscription:

OPEN NATIONAL TENDER NOTICE N°003/AONO/NCRPD/DG/CIPM/ 2026 OF 20/02/2026, IN EMERGENCY PROCEDURE FOR THE PURCHASE OF IT EQUIPMENT AT THE CARDINAL PAUL EMILE LEGER NATIONAL CENTRE FOR THE REHABILITATION OF PERSONS WITH DISABILITIES (CPEL/NCRPD)

Funding: BUDGET OF THE NCRPD –MINAS PIB 2026 FISCAL YEAR

Budgetary charge: 24211

“TO BE OPENED ONLY DURING THE CHECKING SESSION”

14.Opening of Bids

The opening of bids shall take place in two phases.

In any case, the opening of the administrative and technical documents shall take place on the 20/03/2026 at 1 pm by the internal procurement committee of the Cardinal Paul Emile LEGER National Centre for the Rehabilitation of Persons with Disabilities in the conference hall.

Only bidders or one of their representatives shall be called upon to attend the ceremony, even for Group of enterprise.

For the files not to be rejected, required administrative documents shall be duly provided in originals or certified true copies signed by the competent service or authorities, in accordance with Specific Rules and Regulations laid down by this Invitation notice. They shall not be older than three (03) months as from the original deadline of the submission of bids or shall not be established after the effective and closing date of this invitation notice.

If any administrative document is missing or is not compliant during the bid-opening session after a period of 48 hours granted by the Board, the bid will be declare inadmissible.

PIECE N°3 : REGLEMENT PARTICULIER DE L'APPEL D'OFFRES (RPAO)

	D. DEPÔT DES OFFRES
21.6	La date et heure limites de remise des offres sont les suivantes : Date : 20/03/ 2026. Heure : à 12 heures précises. le fuseau horaire de référence est l'heure locale (GMT/UTC + 1) visible sur la page de soumission. Les enveloppes fermées devront comprendre la mention suivante : APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N°003/AONO/CNRPH/DG/CIPM/ 2026 DU 20/02/2026, EN PROCEDURE D'URGENCE, RELATIF A L'ACQUISITION DES EQUIPEMENTS INFORMATIQUES AU CENTRE NATIONAL DE REHABILITATION DES PERSONNES HANDICAPEES CARDINAL PAUL EMILE LEGER (CNRPH)
25.1	E. OUVERTURE DES PLIS ET EVALUATION DES OFFRES L'Ouverture des offres aura lieu, le 20/03/2026 à 13 heures dans la salle de conférence du CNRPH sise au quartier Etoug-Ebé.

LIRE PLUTOT : (NOUVEAU)

PIECE N°1 : AVIS D'APPEL D'OFFRES (AAO)

En français :

12. Remise des Offres

Chaque Offre, rédigée en français ou en anglais et en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées comme tels, devra parvenir sous plis fermés, à la Direction Administrative et Financière, Service de l'Administration Générale du Centre National de Réhabilitation des Personnes Handicapées Cardinal Paul Emile LEGER (CNRPH) Tel : 699 276 964/ 691 55 03 95 au plus tard le **23/03/2026 à 12 heures précises**, heures locales. Offre déposée et enregistrée dans le registre des Offres. Elle devra porter la mention :

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N°003/AONO/CNRPH/DG/CIPM/2026 DU 20/02/2026, EN PROCEDURE D'URGENCE, RELATIF A L'ACQUISITION DES EQUIPEMENTS INFORMATIQUES AU CENTRE NATIONAL DE REHABILITATION DES PERSONNES HANDICAPEES CARDINAL PAUL EMILE LEGER (CNRPH)

« A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »

14. Ouverture des Offres

L'ouverture des plis se fait en deux temps.

En tout état de cause, l'ouverture des pièces Administratives et Financières aura lieu le **23/03/2026 à 13 heures** par la Commission Interne de Passation des Marchés auprès du Centre National de Réhabilitation des Personnes Handicapées Cardinal Paul Emile LEGER (CNRPH) à la Salle de Conférences de ladite institution.

Seuls les Soumissionnaires les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une seule personne de leur choix dûment mandatée même en cas de groupement d'entreprises.

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou copies certifiées conformes par le service émetteur ou l'autorité administrative compétente, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles doivent dater de moins de trois (03) mois à compter de la date originale de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'avis d'appel d'offres.

En cas d'absence ou de non-conformité d'une pièce du dossier administratif lors de l'ouverture des plis après 48 heures accordée par la Commission, l'offre sera rejetée.

En anglais :

12.Submission of Bids

Each Bid shall be written in French or English in seven (07) copies, one (01) of which in original and six (06) copies, marked at such, and which must be sealed and deposited at the Administrative and Finance Department, General Administrative Service of CPEL/NCRPD, Tel: 699 276 964/ 691 550 395, not later than **23/03/2026 at 12h00 PM**. It shall be deposited and registered in the Tenders register and shall bear the following inscription:

OPEN NATIONAL TENDER NOTICE N°003/AONO/NCRPD/DG/CIPM/ 2026 OF 20/02/2026, IN EMERGENCY PROCEDURE FOR THE PURCHASE OF IT EQUIPMENT AT THE CARDINAL PAUL EMILE LEGER NATIONAL CENTRE FOR THE REHABILITATION OF PERSONS WITH DISABILITIES (CPEL/NCRPD)

Funding: BUDGET OF THE NCRPD –MINAS PIB 2026 FISCAL YEAR

Budgetary charge: 24211

“TO BE OPENED ONLY DURING THE CHECKING SESSION”

14.Opening of Bids

The opening of bids shall take place in two phases.

In any case, the opening of the administrative and technical documents shall take place on the **23/03/2026 at 1 pm** by the internal procurement committee of the Cardinal Paul Emile LEGER National Centre for the Rehabilitation of Persons with Disabilities in the conference hall.

Only bidders or one of their representatives shall be called upon to attend the ceremony, even for Group of enterprise.

For the files not to be rejected, required administrative documents shall be duly provided in originals or certified true copies signed by the competent service or authorities, in accordance with Specific Rules and Regulations laid down by this Invitation notice. They shall not be older than three (03) months as from the original deadline of the submission of bids or shall not established after the effective and closing date of this invitation notice.

If any administrative document is missing or is not compliant during the bid-opening session after a period of 48 hours granted by the Board, the bid will be declare inadmissible.

PIECE N°3 : REGLEMENT PARTICULIER DE L'APPEL D'OFFRES (RPAO)

	D. DEPÔT DES OFFRES
21.6	La date et heure limites de remise des offres sont les suivantes : Date : 23/03/ 2026. Heure : à 12 heures précises. le fuseau horaire de référence est l'heure locale (GMT/UTC + 1) visible sur la page de soumission. Les enveloppes fermées devront comprendre la mention suivante : APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N°003/AONO/CNRPH/DG/CIPM/ 2026 DU 20/02/2026, EN PROCEDURE D'URGENCE, RELATIF A L'ACQUISITION DES EQUIPEMENTS INFORMATIQUES AU CENTRE NATIONAL DE REHABILITATION DES PERSONNES HANDICAPEES CARDINAL PAUL EMILE LEGER (CNRPH)
25.1	E. OUVERTURE DES PLIS ET EVALUATION DES OFFRES L'Ouverture des offres aura lieu, le 23/03/2026 à 13 heures dans la salle de conférence du CNRPH sise au quartier Etoug-Ebé.

YAOUNDE, LE **19 MARS 2026**

